

Pressemitteilung

Beste Bank in Bayern

Die Sparkasse Erding – Dorfen holt Gold und Silber

Strahlende Gesichter gibt es dieser Tage bei der Sparkasse Erding – Dorfen. Zum wiederholten Male wurde sie wegen ihrer hervorragenden Beratungsqualität ausgezeichnet. Im Axel Springer Haus in Berlin nahm Sparkassenchef Joachim Sommer die Urkunden entgegen. Gold für die beste Beratung von Firmenkunden in Bayern. Silber für beste Beratungsqualität bei der Baufinanzierung. „Wieder unter den Besten der Besten in Deutschland zu sein, das freut mich wahnsinnig“, kommentiert Sommer den Erfolg seiner Beraterinnen und Berater. Mit Traumnoten von 1,2 und 1,28 glänzte das Kreditinstitut aus dem Landkreis Erding bayernweit. Bereits im vergangenen Jahr wurde es im Auftrag der Zeitung Die Welt vom Deutschen Institut für Bankentests mit Bronze für beste Privatkundenberatung in Bayern ausgezeichnet. Knapp 200 Banken und Sparkassen aus ganz Deutschland nahmen in diesem Jahr an der Berliner Preisverleihung im Journalistenclub teil. „Das ist fast ein bisschen wie die Oskar-Verleihung für Banken und Sparkassen“, freut sich Vorstandsvorsitzender Sommer. „Hier dabei zu sein ist das Ergebnis unserer täglichen Arbeit und der Leistungen, die wir für unsere Kunden erbringen. Eine solche Auszeichnung ist für uns Anerkennung und Ansporn zugleich auf diesem Niveau weiterzumachen.“



Gold und Silber für die Sparkasse: Matthias Marsmann, Leiter Baufinanzierung, Roland Schreiber, Leiter Vertriebsmanagement, Alexandra Schuhbauer, Leiterin Firmenkunden und Joachim Sommer, Vorstandsvorsitzender Sparkasse Erding - Dorfen im Axel-Springer Haus in Berlin.